

MINISTÈRE PUBLIC

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent

Jeune homme blessé lors d'une altercation au Locle

Une altercation entre cinq personnes et un étudiant âgé d'une vingtaine d'années, domicilié dans le canton de Berne, s'est déroulée devant un bâtiment du Centre de formation professionnelle neuchâtelois au Locle.

Alors qu'il se trouvait devant le bâtiment du pôle Technologies et Industrie au Locle (CPNE-TI), un étudiant domicilié hors du canton a été pris à partie par un groupe de plusieurs individus extérieurs à l'établissement ce mardi matin vers 11h40. L'altercation s'est poursuivie à l'intérieur du bâtiment où le jeune homme a été légèrement blessé au visage et à une main par un objet tranchant. Les auteurs ont pris la fuite.

L'étudiant blessé a dans un premier temps été pris en charge par le personnel enseignant, puis a été transporté par une ambulance du DPS des Montagnes à l'hôpital de La Chaux-de-Fonds pour y recevoir des soins, établissement qu'il a pu quitter l'après-midi même.

Opération de police

La police neuchâteloise s'est rapidement rendue sur place et a déployé d'importants moyens dans le haut du canton. En fin d'après-midi, plusieurs personnes ont été appréhendées dans le cadre de cette affaire. Des premiers éléments recueillis, il ressort qu'un contentieux entre les intéressés est à l'origine de cette altercation.

Une instruction pénale a été ouverte par Madame la procureure de permanence Sylvie Favre. Cette affaire a nécessité l'engagement de plusieurs patrouilles de police et de la police judiciaire.

Contact :

Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch, tél. 032 889 90 00

Neuchâtel, le 30 août 2022

CH-2000 NEUCHÂTEL POU德里ÈRES 14

TÉL. 032 889 90 00 POLICE.PRESSE@NE.CH WWW.NE.CH/POLICE